

# スピリチュアル相談

by 魔女ともえ

Q

私が結婚したのと同時期に母が熟年離婚をしました。離婚理由や母が辛いことは解かりますが、私は新婚ですし、夫は素晴らしい人ですし、母にはもっとノロケたり、あれこれシェアをしたいのですが、彼女は私が幸せな話をすると不機嫌になり、私の夫のことも悪く言います。その心の狭さに幻滅してしまいました。母の愛ってもっと深いものなんじゃないですか？

A

お気持ちは解かります。ただ、人はそれぞれの立場で感じることもあり、例え母親であっても、その前にやはり一人の人間、一人の女性でもあります。お母様は辛い自分の状況にのみ視点が向いてしまっている状態であり、それは誰もが持っている心の弱さです。

母の愛は確かに深いものですが、人間として心が弱る時、心のキャパシティが小さくなってしまいう状況、は誰にでもあります。人は完璧ではないので、母親であっても常に完璧なる母の愛を以って子供に接することが出来るとは限りません。

また、母親にも、誰の心の中にも、インナーチャイルド等の 이슈は多かれ少なかれあります。子供側から親に向かってそれを指摘することは、難しい場合も多いので、あなたの中にもある母の様な深い愛でお母様の心の中に居るチャイルドを愛してあげることを意識し、あなたのほうで心を大きく持つことが、親子関係を壊さない一つの術とも言えるでしょう。つまり、残念ですが、お母様にはノロケたりシェアすることは控えたほうが、お互いの平和が保てるということです。

あなたに愛と光が降り注ぎますように。

注意：魔女ともえが述べる内容は、チャネリングによるひとつのサジェスチョンです。

## 魔女ともえ

ミステリースクールよりイニシエーションを受けた全米初の日本人魔女。チャネリング、白魔術、過去世リーディング、オーラ診断、浄化などを通じて、人々の幸せをサポート。ヘリと小型機のパイロット免許を持つユニーク魔女。

トランスマリOTT内スターボックス(要予約):1時間 \$70

メール相談:(要予約):majyotomoe@gmail.com \$22/1件(Paypal)

魔女ともえのwebページはこちら→ [www.majotomoe.com](http://www.majotomoe.com)

